

Franckesche Stiftungen zu Halle

Heysames Bett- und Tugend-Buch, Oder: Kurtze Tag- und Lebens-Regulen und Übungen, andächtig zu betten, fromm zu leben, und selig zu sterben

Wille, Alexander

Cölln am Rhein, 1763

VD18 13095056

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-201948

Heysames

Bett- und Jugend- Buch,

Oder: Kurze Tag- und Lebens-

Regulen und Uebungen

andächtig zu betten, fromm zu leben,
und selig zu sterben.

Allen, so wohl Geist- als Weltlich- Ledig-
und Ehelichen Stands- Personen, zum
höchsten Nutzen aufgesetzt durch

R. P. ALEXANDRUM WILLE,
der Societät Jesu Priestern.
neunte Auslag

In grossem Druck, und mit Kupferen
gezieret, wie auch an vielen Orten mit Gebetter
vermehret, samt den grossen Tag- Zeiten zu den dreien Zeiten,
und auch die kleine Tag- Zeiten von der unbefleckten Em-
pfängnus der allerseligsten Jungfrauen und
Gottes- Gebährerin Mariä;

Beynebens der Noven, oder neun Dienstags-
Andacht zum Heil. Antonio de Padua; wie dann auch mit
grösserer Unterweisung für Gott- verlobte Jungfrauen, und
unterschiedlichen Anmerkungen, wie die tägliche Werk und
Tugends- Uebungen fürnemlich aus Liebe Gottes sollen,
verrichtet werden.

Mit zweysachem Register, einem nach der Ordnung
der Gebetter und Uebungen, in dem andern nach dem Alphabet

Cum Privilegio S. Caf. Majestatis Speciali & Permissu Superiorum.

Edl'n am Rhein, 1763.

Hey Franz Wilhelm Joseph Metternich.



8. 1114

S/A: 533

H
G
H
de
S.
B
be
pa
de
ha
ve
m
ta

I
A
a
t
C